

Entrées et sorties de l'école maternelle rue Ernest Delbet

Rentrée 2018-2019

Sur demande de l'équipe enseignante de l'école maternelle et en accord avec l'Inspection Académique, l'entrée de 8h25 et la sortie de 16h25 des élèves de **l'école maternelle rue Ernest Delbet** sont modifiées comme suit :

Les parents pourront entrer dans la cour. Ils seront accueillis par une ou deux enseignantes. Ils pourront aller avec les enfants jusqu'aux perrons de l'école où une ATSEM ou une enseignante sera présente afin de prendre en charge les enfants jusque dans les classes. Les parents ne pourront en aucun cas entrer dans les locaux scolaires. Cette nouvelle organisation permettra une plus grande fluidité aux abords de l'école et donc une sécurité renforcée.

La sortie de 11h25 et l'entrée de 13h25 s'effectueront sans entrer dans la cour.

Par ailleurs, les grilles de l'école maternelle rue Ernest Delbet ainsi que celles de l'école élémentaire du Grand Morin seront totalement occultées pour des raisons de sécurité. Cette proposition a été validée en conseils d'écoles.